
Ergebnisprotokoll über die öffentliche Sitzung des 
Verwaltungsausschusses des Kreistags am 09.05.2022 
 
 
TOP 1 Regio-S-Bahn Donau-Iller - Mitfinanzierung von Mehrverkehren - Vorbera-
tung 
 
Der Verwaltungsausschuss hat bei einer Enthaltung und ansonsten einstimmig dem 
Kreistag empfohlen, einer Mitfinanzierung von Mehrverkehren ab dem 11. Dezember 
2022 auf der Südbahn in Höhe von 56.716 € pro Jahr für den Zeitraum von 2023 bis 
2025 und der Donaubahn in Höhe von jährlich 151.981 € zuzüglich einer voraussichtli-
chen Kostensteigerung von ca. 1 % pro Jahr zuzustimmen und die Kreisverwaltung 

zum Abschluss entsprechender Verträge zu ermächtigen.  
 
 
 
TOP 2 Bekanntgaben 
 
Die Verwaltung machte einen kurzen mündlichen Sachstandsbericht zum „9 € - Ticket“ 
und zum „365 € - Ticket“. 
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